



INLIMI

Instituto de liderazgo y ministerio

Institute of Leadership and Ministry

Posición del Instituto de Liderazgo y Ministerio (INLIMI) en cuanto al matrimonio y la sexualidad humana.

La posición del Instituto de Liderazgo y Ministerio en cuanto a la sexualidad humana y el matrimonio está basada en la autoridad de la Biblia como Palabra de Dios.

Dios creó al hombre y a la mujer a Su imagen y semejanza, dándole así a toda la humanidad valor, dignidad y significado eterno.¹ La distinción que Dios hace entre hombre y mujer es parte de Su glorioso plan para bendecir a la humanidad. El sexo de una persona se refleja en el momento que nace y aceptar el sexo de nacimiento honra esta distinción que Dios hace entre hombres y mujeres. Tergiversar el sexo de nacimiento viola la generosa intención de Dios para las relaciones humanas.

Es la base de toda la vida humana posterior y se refleja en el sexo biológico al nacer de una persona; aceptar el sexo de nacimiento honra esta distinción diseñada por Dios, pero tergiversar. La bondad y la belleza de la creación de Dios son afirmadas por Jesucristo y son fundamentales para la visión neotestamentaria de la sexualidad humana.²

Dios creó el matrimonio como una relación de pacto entre un hombre y una mujer, monógama.³ Este diseño es el estándar que describe la relación sexual de un hombre y una mujer y refleja la relación del pacto de Dios con su pueblo y la relación entre la Iglesia y Cristo.⁴

Obedecemos y creemos con gran gozo en lo que dice La Biblia, que Dios creó la sexualidad humana y el matrimonio como una muestra de su infinito amor hacia la humanidad. Reconocemos y adoramos a Dios por esta gran bendición.

Con la entrada del pecado en el mundo, se ha distorsionado el diseño de Dios para la sexualidad y el matrimonio entre un hombre y una mujer. La humanidad lucha con deseos inmorales y tentaciones que contradicen el propósito de Dios de actuar de manera contraria a los propósitos de Dios para el desarrollo y crecimiento humano. Sin embargo, Dios responde con amor, misericordia y lleno de gracia para identificar las expresiones pecaminosas de la sexualidad humana.

La Biblia enseña claramente que cualquier tipo de actividad sexual fuera del matrimonio ordenado por Dios entre un hombre y una mujer es pecaminoso. Por lo tanto, actividades específicas como las relaciones sexuales prematrimoniales, el adulterio o las relaciones homosexuales son incompatibles con los santos propósitos de Dios para las relaciones sexuales.⁵

¹Génesis 1. 26-27; Génesis 5.1-3; Génesis 9.6; Santiago 3.9

²Mateo 19.4-5; Marcos 10.6; Romanos 1.26-27

³Mateo 19.5-6; Marcos 10.6

⁴1 Corintios 6.15-17; Hebreos 13.4; Efesios 5.25-33; Apocalipsis 19.6-9

⁵Éxodo 20.14; Levítico 18.1-23; Levítico 20.10-13; Deuteronomio 22.5; Mateo 5.27-30; Romanos 1.26-27;



INLIMI

Instituto de liderazgo y ministerio

Institute of Leadership and Ministry

Consideramos estas normas y prohibiciones divinamente dadas como expresiones duraderas del amor, la bendición y la protección de Dios de la vida y la dignidad humana. También condenamos cualquier acto que viole esta dignidad humana otorgada por Dios como la violación, el abuso sexual, la pornografía o el tráfico sexual como una afrenta al plan divino de Dios para Su creación.

Reconocemos que el ser humano lucha hasta cierto punto con cuestiones relacionadas con la sexualidad humana debido a la caída de la humanidad en el pecado. Si bien afirmamos la verdad bíblica sobre el matrimonio y la sexualidad, también afirmamos que la gracia y el amor de Dios en Cristo se extiende a todo ser humano sin excepción.

La buena noticia es que el plan de Dios para restaurar la relación entre la humanidad y Dios mismo está centrado en Jesucristo. Dios se encarnó en Cristo para redimir a la humanidad y restaurar la relación distorsionada mediante el perdón de nuestros pecados.⁶ Cuando venimos a Cristo arrepentidos y con fe, Él nos libera del yugo del pecado, transforma nuestras vidas y vivimos en santidad.⁷

La Biblia espera que los cristianos vivan las exigencias éticas de su relación con Cristo en lo que respecta a la sexualidad humana.⁸ Reconocemos que nuestros cuerpos físicos incluyendo nuestra sexualidad son eternamente importantes para Dios y le presentamos nuestros cuerpos en sacrificio vivo que agrada a Dios. Anticipamos la gloriosa segunda venida de nuestro Señor Jesús, momento en el cual nuestra sexualidad será finalmente y completamente liberada de la presencia del pecado para alabanza y gloria de Dios.⁹

Por lo tanto, rechazamos puntos de vista y movimientos culturales que están en desacuerdo con el diseño de Dios para la sexualidad humana y el matrimonio, abrazando y practicando voluntariamente la enseñanza bíblica como un acto de adoración y alabanza.

Reconocemos y sabemos que la gracia redentora de Cristo es nuestra única fuerza verdadera, todos nuestros esfuerzos por amar y apoyar a los miembros de nuestra comunidad estarán orientados a la cruz en la que Cristo murió como sacrificio final por nuestro pecado. Buscamos ser representantes de la misericordia y el amor defendiendo la visión bíblica del verdadero desarrollo humano.

Esperamos que todos los empleados, estudiantes y facultad del Instituto de Liderazgo y Ministerio (INLIMI) se traten unos a otros con respeto y el amor de Cristo a medida que crecemos juntos en nuestra conformidad común con Él. Nos sometemos voluntariamente a estos mandatos bíblicos a la luz de nuestro llamado a la santidad y a la entrega personal. Los miembros

⁶Romanos 3.21-24; Efesios 1.3-10; Colosenses 1.9-14; Tito 2.11-14

⁷Juan 3.16; Hechos 16.30-31; Romanos 6.1-14

⁸1 Corintios 6.9-20; Efesios 5.3-12; Gálatas 5.16-26

⁹1 Corintios 15.50-53; Filipenses 3.20-21



INLIMI

Instituto de liderazgo y ministerio

Institute of Leadership and Ministry

de nuestra comunidad no practicarán ni propagarán posiciones o actividades que difieran de la posición de INLIMI.

Si algún estudiante, miembro de la facultad o del equipo administrativo se comportan en contradicción a nuestra posición acerca de la sexualidad humana tal y como lo establece la Biblia, se referirá a un comité que será designado por la Oficina de Recursos Humanos para atender quejas relacionadas a este tema.

Este comité será responsable de reunirse, investigar y ofrecer respuestas que ayuden a clarificar y resolver las quejas recibidas.